

LOS ENCUESTADOS DESTACAN QUE HA PRIORIZADO POLÍTICA SOCIAL E IGUALDAD

Suspense rotundo a Pajín en su año como ministra

El 90 por ciento de los lectores cree que no ha hecho una buena labor en este tiempo

Redacción Médica. Madrid

El pasado 20 de octubre Leire Pajín cumplía un año como ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad. Para comprobar cuál es la opinión de los lectores, Redacción Médica mantuvo durante la semana pasada una encuesta para que pudieran valorar el papel desarrollado por Pajín en este cargo durante este tiempo.

Una muy amplia mayoría, el 90 por ciento, no considera que la ministra haya hecho una labor positiva durante estos 365 días al frente de Sanidad. Es más, el 87 por ciento de los encuestados considera, al igual que viene viéndose en los últimos barómetros del CIS, que Pajín ha sido la peor ministra del ramo de los gobiernos de José Luis Rodríguez Zapatero.



Las dos restantes respuestas de los lectores tampoco hablan muy bien de la labor de la ministra.

Para el 79 por ciento ha sido el ahora ya exsecretario de Sanidad, José Martínez Olmos, quien ha ejercido realmente como ministro de Sanidad durante este año y el 85 por ciento indica que en este año Pajín ha priorizado la Política Social y la Igualdad, los dos 'apellidos' que se le han puesto a este departamento desde 2007.